Ana Barceló se compromete ante el CECOVA a cambiar las bases para el concurso oposición para solicitar la especialización y rechazar los puestos generalistas

REDACCIÓN

La Conselleria de Sanitat ha atendido la petición del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECO-VA) y ha corregido, antes iniciar la oferta, los errores de las cinco plazas vacantes para enfermeras especialistas en servicios de Salud Mental de la diligencia del pasado 19 de enero. Un gesto que ha sido aplaudido por todas las enfermeras de las provincias de Alicante, Valencia y Castellón y que supone la consolidación de la especialización en el colectivo de Enfermería.

El departamento que dirige **Ana Barceló** ha enviado una carta al presidente CE- COVA, Juan José Tirado, en la que se compromete a cambiar las bases para el concurso oposición que afecta a las cinco plazas de los centros de salud mental de Burjassot, Gandia, Alicante-Ciudad Jardín, Alicante-Florida Babel y

En el texto se detalla también que la cobertura de los



Juan José Tirado, presidente del CECOVA.

puestos vacantes para enfermeras en servicios de salud mental será realizada por enfermeras especialistas en ese ámbito y se rechaza que puedan acceder enfermeras generalistas, como se indicaba inicialmente. Un argumento que dispone de base legal en la Instrucción del Director General de Recursos Humanos y Económicos de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, en relación a la creación de plazas de la categoría de Especialista en Enfermería de Salud Mental (diciembre 2017).

Enfermería de Alicante diseña un plan para vacunar contra la Covid-19 a toda la población antes del verano

REDACCIÓN

El Colegio de Enfermería de Alicante va a trasladar a la Conselleria de Sanitat una propuesta de plan de vacunación contra la Covid-19 en la que se propone una serie de medidas dirigidas a vacunar a la población de la forma más ágil y práctica posible. La citada propuesta es extrapolable al resto de la Comunitat Valenciana y se va a hacer llegar a la conse-

llera **Ana Barceló**, dada su condición también de mando único del grupo de trabajo dedicado a la vacunación contra el coronavirus.

Un plan cuya oportunidad viene dada por el comienzo de la vacunación a la mayor parte de la población una vez que los sanitarios del sector público y privado y los principales grupos de riesgo hayan recibido la vacuna. Para la elaboración de este plan se ha teni-

do en cuenta el aprovechamiento de los recursos disponibles en el sistema sanitario público de forma eficaz para tratar de sacarles el mayor rendimiento.

El plan incorpora también de forma novedosa el ofrecimiento de las instalaciones colegiales como punto de vacunación y la participación en el mismo de los cientos de voluntarios con los que ya cuenta la Organización Colegial para



administrar la vacuna. Un plan flexible y adaptable a las cir-

cunstancias y necesidades que se puedan ir produciendo.

El CECOVA entrega a Sanidad un informe jurídico para respaldar la instauración del Soporte Vital Avanzado Enfermero (SVAE). Tras las diferentes consultas de profesionales a cerca del recién creado servicio de Soporte Vital Avanzado Enfermero (se inició en enero), el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha elaborado, junto a un gabinete jurídico especializado en cuestiones sanitarias liderado por el profesor de la Universitat de València el Dr. José Pascual Fernández, un informe que avala la consolidación del (SVAE) sin la presencia física de un médico y que respalda este sistema de atención como complemento de los servicios de Emergencias Sanitarias de la Comunitat Valenciana.

El Colegio de Enfermería de Alicante destaca la importancia de la unidad de acción para luchar contra la mutilación genital femenina. El Colegio de Enfermería de Alicante, a través de su Grupo de Trabajo de Enfermería contra la Violencia de Género quiere destacar, con motivo de la celebración el 6 de febrero del Día Internacional de Tolerancia Cero con la Mutilación Genital Femenina (MGF), la importancia de la unión de fuerzas desde todos los ámbitos para luchar contra este problema. Una circunstancia que va en consonancia con el lema de este año establecido en "No hay tiempo para la inacción mundial: unión, financiación y acción para eliminar la mutilación genital femenina".



Importante figura de la enfermera/o escolar y la matrona como agentes promotores de salud y educación sexual y afectiva. El Colegio de Enfermería de Alicante, ante la celebración el 14 de febrero del Día Europeo de la Salud Sexual, quiere reivindicar la figura del enfermero y la enfermera escolar y de la matrona como agentes promotores de salud y educación sexual y afectiva. Contenidos relacionados con la salud sexual como la prevención de embarazos no deseados, el uso de métodos anticonceptivos y la lucha contra las enfermedades de transmisión sexual (ETTS) deben formar parte de una completa educación tanto para



nuestros jóvenes como para el conjunto de la población. La Ênfermería Escolar y las matronas contribuyen también en la lucha frente a otros problemas sociales de discriminación y violencia de género, gracias a medidas activas de concienciación y sensibilización contra la discriminación por orientación sexual y con el fin de garantizar la enseñanza efectiva de la diversidad sexual.

Las enfermeras creadoras del método que extrae siete dosis de los viales de seis de la firma Pfizer responderán a preguntas durante una videoconferencia pública. Las dos enfermeras valencianas que han ideado el método para optimizar los viales de la vacuna contra la Covid-19 de la firma Pfizer participaron en videoconferencia pública en la que responderán a las preguntas que planteen todas las personas que sigan el evento. Una charla que será moderada por el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), Juan José Tirado. Se trata una Jornada de Expertos del ciclo que todas las semanas emite la plataforma Educa-med para intercambiar conocimientos e interrogantes de actualidad